

## 28.08.2022 Houben in Warburg

Reinhard Houben MdB, der wirtschaftspolitische Sprecher der FDP Bundestagsfraktion war am 29.08.2022 zu Gast bei der FDP im Kreis Höxter. Gemeinsam mit Vertretern aus dem Kreisverband wurden zwei Firmen besichtigt. Der Gast startete seinen Besuch in Warburg im Betrieb von WIB GmbH - Die Blechexperten, daran schloss sich ein Besuch bei dem Baustoffe produzierenden Unternehmen August Lücking in Bonenburg an.

Im Anschluss diskutierte man vor Ort über die Bedeutung und die aktuellen Probleme von mittelständischen Unternehmen. Fotos: Robert M. Prell



Modernste Technik und vielfältige Produkte konnten die Gäste in der Firma WIB kennenlernen. Aus kleinsten Anfängen haben sich „Die Blechexperten“ zu einer innovativen „Vorzeigefirma“ entwickelt.



v.l. Geschäftsführer Benjamin Wollrath, Reinhard Houben MdB, Kreisvorsitzende Marion Ewers, Geschäftsführer Christian Ischen-Böhlen, Klaus-Dieter Fischer OV-Vorsitzender Warburg. Ebenfalls dabei, der Warburger Bürgermeister Tobias Scherf (3.v.r).



Bei einem kleinen Kaffeepausch spielte die „Firmenband“ zur Überraschung der Gäste munter auf.



Kreisverband  
Höxter



Freie **FDP**  
Demokraten  
im Kreis Höxter

Newsletter

[www.fdp-kreis-hoexter.de](http://www.fdp-kreis-hoexter.de)

Newsletter des Kreisvorstandes  
FDP – Wichtig für den Kreis Höxter!

Vor allem Ziegel und Betonteile fertigt das traditionsreiche Familienunternehmen seit vielen Generationen an. Hocheffiziente Technik und modernste Steuerung erlauben es qualitativ hochwertige und konkurrenzfähige Produkte auf den Markt zu bringen. Durch die Energiekrise sieht sich die Firma aber in möglicher existenzieller Not. Denn trotz umfangreicher Anstrengungen Produktionskosten zu sparen und zu optimieren, könnte die augenblickliche Situation zu nicht mehr abzuwendenden Einbrüchen führen.



v.l. Klaus-Dieter Fischer OV-Vorsitzender Warburg, Geschäftsführer Dipl. Ing. Stephan Böddeker, Reinhard Houben MdB, Kreisvorsitzende Marion Ewers, Geschäftsführer Dipl. Kfm Joachim Thater, Prokurist Richard Lemke.

## 01.09.2022 Freiflächenphotovoltaik

Auf der Tagesordnung des Kreisbauausschusses stand eine Verwaltungsvorlage zum Thema „Freiflächenphotovoltaik“ zur Debatte.

Leitfaden zum natur- und bürgerverträglichen Ausbau der Freiflächenphotovoltaik und Freiflächensolarthermie im Kreis Höxter unter besonderer Berücksichtigung der agrarstrukturellen Belange.

Im Vorfeld hatte es schon reichlich Diskussion gegeben, wie man mit dem Thema umgehen soll, da parallel schon Anlagen auf den Weg gebracht wurden. Speziell die Diskrepanz zwischen Energie, Nahrungsmittel und Landschaftsbild geben Anlass zu unterschiedlichen Positionen. Ein Kriterienkatalog sollte es zukünftig richten, um Rahmenbedingungen für Investoren aufzuzeigen. Die Kreisverwaltung legte einen Entwurf vor, der zunächst in einer interfraktionellen Arbeitsgruppe mit der Verwaltung besprochen wurde. Von Seiten der Politik gab es erheblichen Änderungsbedarf, der schriftlich an die Verwaltung aufgezeigt wurde.

### Anlage bei Nieheim



Die FDP Fraktion hatte deutliche Anforderungen, um die allgemein als „Verhinderungsentwurf“ in der Öffentlichkeit betitelte Vorlage der Verwaltung zu entschärfen. Diese Anforderungen wurden nur rudimentär berücksichtigt. Ein Punkt ist positiv zu bewerten, Flächen unter 2ha fallen nicht (nur minimal) unter den Kriterienkatalog. Im Bauausschuss wurde

dann der gering modifizierte Verwaltungsentwurf mit Stimmen der CDU/UWG positiv beschieden. Marion Ewers hatte vergeblich versucht den Tagesordnungspunkt wegen zu vieler ungeklärter Fragen von der Tagesordnung zu nehmen, um ihn dann nochmals in der Arbeitsgruppe zu beraten. Sie enthielt sich dann bei der Abstimmung über den Entwurf um in der Fraktion die endgültige Position für den Kreistag zu erarbeiten.